
Ta-daah... meine erste Telefon-Vertonung.
An dieser Stelle ein großes Lob an Boro, der uns die Zukunft näher bringt ;) - so unkompliziert und in so hoher
Qualität aufzunehmen, das habe ich mir nicht einmal erträumt. Und wie schnell der Beitrag hier erscheint!
Große Klasse. :thumbup:

Weniger Klasse ist allerdings meine Stimme, die am Telefon noch kindlicher wirkt als am Diktiergerät... aber
was soll's...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Manche mögen Lieder nicht!
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